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前期の学校運営を振り返り、後期の行事報告などを行いました 
 

 

 ９月２６日(火)18 時 30 分から、本校会議室にて委

員 10 名が参加して第 2 回の学校運営協議会を行いま

した。澤本会長から、コロナ、インフルエンザによる学

級閉鎖が心配されることや、今夏のような異常気象が

来年以降も懸念されることから、協議会としてできる

ことを協力したい、とごあいさつをいただいきました。

その後、瀧口教頭から前期の学校運営を振り返り、後

期の行事報告などを行いました。 

第 2 回学校運営協議会の中で頂いたご意見等 9 月 26 日開催 
 

 

【経過報告】 

○ＰＴＡ活動について 

花壇整備作業が盛んに行われ、第 22 回「小樽市花いっぱいコンクール」では奨励賞を受賞したことを

報告しました。 

○令和 5 年度全国学力・学習状況調査の結果について 

国語、数学、英語の３教科で実施され、各教科の分析結果について説明をしました。各委員から、数学

や英語についての質問や生徒の生活面についての質問があり、今後もより一層小学校との連携が重要であ

ることを確認しました。 

◯職場体験学習について 

 前回の協議会での情報提供を受け、２６の事業所で体験学習を受け入れていただき、無事実施できたこ

とを報告しました。事業所によっては、受入時間の調整や体験内容などで負担が大きい面があったこと、

体験学習前後の学校側の対応に不十分な点があったことなど、各方面からの声をいただきました。今回い

ただいた声を、次年度の職場体験学習に反映、改善していくことを確認しました。 

◯文化祭について 

  今年度の文化祭は、地域にも開放した形で実施すること、合唱については前年度同様に発表形式で実施

すること、壁新聞を新たに実施し、製作に関わって取材活動も行っていることを報告しました。 

【協議事項】 

○図書室の活用について 

図書室の環境整備を継続して行っているものの、利用者数が増えていない現状を報告しました。各委員

からは、他校の図書室を例に絨毯や畳を敷くなど、入りやすい、くつろぎやすい雰囲気づくりが必要なの

ではないか、などの意見をいただきました。また、朝読書と関連して、無料の図書アプリを使うなどＩＣ

Ｔ活用も可能なのではないか、といった意見もいただきました。今後、いただいた意見を参考にしなが

ら、利用しやすい環境づくりについて検討していくことを確認しました。 
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